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Le lac de Réghaia est une zone humide inscrite en réserve naturelle d’importance internationale

sur liste Ramsar en 2003 pour son intérêt d’accueil d’oiseaux d’eau.

Afin de comprendre la phénologie du peuplement d’anatidés, l’analyse des recensements

mensuels de janvier 2008 à décembre 2009 effectués ont permis l’observation de 13 espèces.

Parmi elles, deux espèces hivernantes et nicheuses régulières dans le site (Anas platyrhynchos

et Aythya nyroca), une espèce hivernante et estivante (Aythya ferina) et les autres espèces sont des

hivernantes strictes : Anas clypeata, Anas penelope, Anas acuta, Anas strepera, Aythya fuligula,

Marmaronetta angustirostris, Anas crecca, Tadorna tadorna, Anser anser et Oxyura leucocephala.

Concernant l’importance internationale du lac de Réghaia, on indiquera la présence régulière

d’une espèce rare, Aythya nyroca répondant au critère 1 % de la convention Ramsar. Les données

des dénombrements à la mi-janvier de l’année 2007 et 2008 ont montré que sept espèces ont atteint

la norme de 1% national : Anas platyrhynchos, Anas clypeata, Aythya nyroca, Aythya ferina, Aythya

fuligula, Anas crecca et Oxyura leucocephala.

Mots clé :Le lac de Réghaia, anatidés, phénologie,statut, hivernage, importance internationale.



Réghaia Lake is a designated wetland nature reserve of international importance on the Ramsar

list in 2003 for its interest to host of waterbirds.

To understand the phenology of ducks population, analysis of monthly surveys from January

2008 to December 2009 has made possible the observation of 13 species.  Among them, two regular

breeding and wintering species in the site (Anas platyrhynchos and Aythya nyroca), a species

wintering and estivation (Aythya ferina) and other wintering species are strict: Anas clypeata, Anas

penelope, Anas acuta, Anas strepera, Aythya fuligula, Marmaronetta angustirostris, Anas crecca,

Tadorna tadorna, Anser anser and Oxyura leucocephala.

Regarding the international importance of Lake Reghaia, give the regular presence of a rare

species, Aythya nyroca verify the 1% the criterion of the Ramsar convention.

National census in mid-January of 2007 and 2008 showed that seven species have reached the

national standart of 1%: Anas platyrhynchos, Anas clypeata, Aythya nyroca, Aythya ferina, Aythya

fuligula, Anas crecca and Oxyura leucocephala.

Keyword: Lake Réghaia, Anatidae, phenology,status, wintering, international importance
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